
経営戦略会議付議事項書 

提出年月日：平成24年7月19日 

付議事項提出部局  市立伊勢総合病院事務部総務課 

該当する審議事項 (3)重要な施策及び事業計画に関する事項 

件 

名 
新市立伊勢総合病院建設基本計画（診療科、病床数等）について 

付 

議 

事 

項 

の 

概 

要 

 

○新病院における診療科について 

 

○新病院における病床数について 

 

審 

議 

の 

論 

点 

 

○診療科選択の考え方は妥当か 

 

○300床の考え方は妥当か  

 

 

 

 

 

 

参 

考 

事 

項 

【第2回策定委員会】平成24年6月22日開催 

 主な課題、意見 

● 今後目指していく医師の確保や入院患者予測等による試算を行い、300

床の必要性について再検討すること。 

● 診療科ごとの将来的な入院患者予測の積み上げによる病床数を検討す

ること。 

● 防災機能を踏まえた病院づくりの検討が必要である。 

● 新病院開院までの予定を明確に示す必要がある。 

 

関係資料の有無（○をする） ○有  ・ 無 

 



経営戦略会議付議事項書 

提出年月日：平成24年7月19日 

付議事項提出部局  総務部管財契約課 

該当する審議事項 経営戦略会議規程第２条の第３号 

件 

名 
市役所本庁舎（本館）の改修について 

付 

議 

事 

項 

の 

概 

要 

本館は、0.75 以上の耐震性を確保するよう耐震補強工事を行い、併

せて今後 20 年以上使用していくよう設備等の改修および改修後の本

庁舎のレイアウトを庁内で検討していくよう決定したことから、平成

24 年 4 月に本庁舎改修プロジェクト会議を立上げ、6 回にわたり検討

を重ね改修案を作成した。 

その案の内容について審議する。 

 

審 

議 

の 

論 

点 

○ 改修工事内容について 

 

○ 工事方法について 

 

○ 改修時の事務所配置について 

 

○ 改修後の事務所配置について 

 

○ 費用について 

 

○ その他 

参 

考 

事 

項 

（過去の実績、提出部局での審議経過・意見等） 

前回の経営戦略会議で、工事内容等の詳細を各部・室において検討

し改めて協議するよう決定した。 

関係資料の有無（○をする） 有 ・ 無 
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